



Pastikan Destinasi Wisata Siap Sambut Turis

YOGYA, TRIBUN - Di Yogyakarta dipastikan kembali menjadi salah satu tujuan pariwisata utama selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) mendatang. Alhasil, rangkaian persiapan mulai ditempuh Pemda Di Yogyakarta agar para pelancong yang singgah benar-benar nyaman menikmati masa libur panjangnya.

Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) DIY, Singgih Raharjo, mengungkapkan, Dispar sudah melakukan diskusi internal terkait persiapan menyambut libur Nataru. "Tentu persiapan yang dilakukan ialah memastikan seluruh destinasi wisata di DIY, berkoordinasi dengan Dispar kabupaten/ kota, mempersiapkan (destinasi wisata) semaksimal mungkin," terang Singgih, Senin (4/12).

Lebih lanjut Singgih mengatakan, sejumlah hal yang dipersiapkan di antaranya memastikan fasilitas di destinasi wisata terawan dengan baik, memperhatikan sisi kebersihan, serta siap mengantisipasi kegawatdaruratan.

"Selain persiapan menerima wisatawan, juga amenities yang disediakan untuk mengantisipasi kegawatdaruratan berkaitan dengan hujan maupun situasi yang lain. Misal saat hujan kan jalan jadi licin, kemudian (wisata) yang di tebing-tebing itu kan juga perlu dijaga supaya tidak longsor, ini kan perlu kesiapan," ujar Singgih.

Terkait potensi macet, Singgih mengungkapkan Dispar DIY sudah belajar dari tahun sebelumnya melalui pemecahan titik keramaian. "Jadi crowd-nya dibagi, tidak hanya di Kota Yogya tapi juga di beberapa destinasi yang ada di kabupaten. Tahun lalu terbukti cukup terkendali," kata Singgih.

Plt Kepala Dinas Perhubungan DIY, Sumaryoto, mengatakan, selain menjadi destinasi favorit, angka kunjungan ke Di Yogyakarta diprediksi meningkat lantaran didukung dengan infrastruktur jalan tol fungsional Solo- Di Yogyakarta yang bakal dioperasikan pada libur Nataru mendatang. **(han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005